

## Aerolínea regional DAP afectada

Además de las viralizadas imágenes de los últimos días de los vientos provocando estragos de diverso tipo, los medios de transporte tampoco se salvaron.

En las últimas horas se compartió una imagen de un auto con la parte delantera de apoyo prácticamente

inexistente. “Con serios daños deja a uno de los aviones de la empresa Aerovías DAP en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez, en Pudahuel, Santiago, tras los intensos vientos que afectaron la zona centro del país la madrugada del viernes”.

Con serios daños deja a uno de los aviones de la Empresa Aerovías DAP en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez en [#Pudahuel](#) tras los intensos vientos que afectaron la madrugada del viernes en la zona centro por el sistema frontal [@biobio](#)

